

# 学年だより 9月



2024.8.30 九度山中学校1年

## 学校生活が再開！！

約1か月間の夏休みも終了し、学校生活が再開しました。生活リズムを戻すことができましたか？9月18日(水)・19日(木)・20日(金)には2回目の定期テストである期末テストがあります。期末テストでは、5教科に加えて実技教科(音楽・美術・保健体育・技術家庭)のテストもあります。教科も範囲も多くなるので、計画的にテスト勉強を進めていきましょう。また9月は、来月行われる運動会や校外学習に向けての取組をします。一人ひとりが周りをしっかり見て行動し、友達と協力し合いながら、最高の準備を進めていきましょう！

## 9月の行事予定

- 2日(月) 交通指導 SC SSW
- 4日(水)～6日(金) 2年生職場体験
- 9日(月) SC
- 11日(水) 期末テスト発表
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) 交通指導 SC
- 18日(水) 期末テスト 給食なし 12:00 下校
- 19日(木) 期末テスト 給食なし 12:00 下校
- 20日(金) 期末テスト 給食・部活動あり 16:15 下校完了  
教育実習終了 PTA 本部・保体部合同会議(19:00-)
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 25日(水) 英検 IBA(6限)(リディング・リスニング)
- 27日(金) 英語検定
- 28日(土) 伊都地方秋季新人大会(バスケットボール、ソフトテニス)
- 29日(日) 伊都地方秋季新人大会(バスケットボール、ソフトテニス)
- 30日(月) SC SSW



部活動終了時刻 17:30 下校完了時刻 17:45

### ※10月の主な行事予定

- 4日(金) 校外学習(大阪方面) 18日(金) 1学期終業式
- 21日(月) 2学期始業式 26日(土) 運動会



## 平和学習を行いました

8月2日(金)の登校日に、平和学習として「ドラマ×マンガ 特攻兵の幸福食堂」を鑑賞しました。戦争について知り、平和の尊さを改めて考える良い機会となりました。感想を紹介します。



- 戦争は今でも起こっていて、人の命をうばう恐ろしいものなので、日本での戦争も過去のことだからといって忘れるのではなく、多くの人に知ってもらうことが大切だと思いました。戦争で国や人々を守るため、自分の命をかけて戦い続けた特攻兵の皆さんを私は尊敬しました。私たちも平和がずっと続くわけではないので、少しでも今起きている戦争やこれから起こる戦争を減らしていきたいです。そのために、他の国の人との交流を増やし、お互いを理解することが大切だと考えました。
- 特攻兵の中には、戦場へ行き、死んでしまった人、生きて帰ってきても「なぜ死ねなかったのか」と怒られて苦しむ人、おいしいご飯を作って見送ったことで苦しむ人、戦争に行く最後の日に食べたいものを食べられなかった人、戦争はいろいろな人を苦しめた。だから、二度と同じことをしないように、自分たちが戦争のこを受け継いでいけないといけないし、あらためて一人一人の「命」の大切さを感じました。

## ひとこま



【夏休み中・・・】

お花の水やりありがとうございました。中にはこんなにきれいにホースを巻いてくれた人たちもいました。次に使う人のことを考えて行動できる、とても素敵ですね！



【九中タイム】

家庭学習の定着に向け、掃除後の時間を「九中タイム」とし、次の日の予定の確認やその日の宿題・家庭学習のやりかけをしています。みんな集中して取り組んでいますね！こつこつ続けることで力がつきます。期末テストに向け、計画的に家庭学習も進めていきましょう！



## 教育実習が始まっています！

\*\*\*\*先生(社会科) 8月26日～9月20日

本校の卒業生である先生からいろいろな話を聞かせてもらって、たくさんのことを学びたいですね。



【Message】

和歌山大学教育学部から来ました\*\*\*\*です。卒業して5年ほど経ちますが、皆さんを見ると、私の中学生時代を思い出します。変わりない九度山中学校での実習は安心感もあり、少し緊張しますが、約4週間楽しく過ごしたいと思います。皆さんともたくさんお話したいと思っています。短い間ですが、よろしくお願いします。